

活動名：第18回田村市かぶと虫杯常葉カップ少年サッカー大会U12

日程：令和元年7月13日（土）・14日（日）

会場：田村市陸上競技場

参加：L100クラス+6年生 14人

帯同：熊坂コーチ、貝和コーチ

結果：準優勝/12チーム中

報告：熊坂

7月13・14日に田村市陸上競技場で開催されました田村市かぶと虫杯第18回常葉カップ少年サッカー大会に参加しました。

L100クラス+6年生・1チームの参加で14人が参加してくれました。

○初日・予選リーグ

アーレ 2-1 リガーズ

アーレ 4-2 行健

※1位トーナメントへ

初戦は開会式直後の試合という事もあり思ったようなアップが出来ずにバタバタしたまま試合となってしまいました。

動きがイマイチ悪かったのですが徐々に慣れてくるのでそれまで失点をしないで我慢して欲しいと思っていました。が不安な事は的中するもので先制を許してしまいました。しかし失点しても選手達は焦る事もなく冷静にプレーしてくれました。少しずつエンジンも掛かり前半の内に2点を返して逆転しました。

先制されても逆転出来るチームになったんだなと少し成長を感じた試合となりました。

1試合終了後にミーティングをしました。

課題である得点力向上の為に私が考えているシステムの説明をしました。

練習でも実施した事がないので大会当日に変更する事は非常にリスクが高く迷ったのですが、選手達から次の試合で試してみたいという意見が出てきました。またこのポジションはこの選手が向いているんじゃないかといった意見も出してくれましたので2試合目でチャレンジする事に決めました。

初めてのシステムなので予想通り最初はぎこちなく上手くいきませんでした。それでも諦めずに各ポジションでやって欲しい事を細かくコーチングしていくと少しずつ改善されていきました。選手達が私のコーチングに真剣に耳を傾けてくれて、そして考えて

取り組んでくれたからこそだと思います。  
理解力と適応力があるなと驚かされました。

試合後に選手達に「どうだった？」と質問しました。

「このシステムの方が得点出来る気がします」との回答が返ってきました。  
選手達も手応えを感じてくれたようでしたのでチャレンジして良かったと思いました。  
勿論、課題はまだあります。

## ○2日目・1位トーナメント

準決勝

アーレ 3-0 猪苗代

決勝

アーレ 1-7 城北

※最終結果 準優勝 / 12チーム

準決勝は前日に少し手応えを掴む事が出来たシステムをもう一度チャレンジする事にしました。少しでも慣れて得点力向上に繋げようと選手達には伝えました。  
雨で滑る難しいグラウンドコンディションと相手の気迫に押される部分もありましたが前半に3得点をあげてそのまま逃げ切る事が出来ました。

決勝戦前にU10の試合があり審判をして戻ると選手達は自主的にアップを始めていました。

この大会と決勝戦に向けた意気込みを感じてとても嬉しかったです。

決勝戦は従来のシステムでいく事、また前半の選手達の感触でシステムを変更しても対応出来そうな時には後半に変更しようとミーティングで伝えました。

前半は失点0を目標に挑んだのですが・・・。

開始早々に失点、立て続けに失点と2点ビハインドのかなり苦しい立ち上がりとなってしまいました。

しかし時間が経つにつれて少しずつ対応出来るようになっていきました。落ち着いて対応出来るようになった事でボールを奪った後に繋ぐ事も出来るようになり1点返しました。

その後は一進一退の攻防が続きました。

後半開始早々に押し込んだ時間帯や決定的な場面で得点していたら流れが変わっていたのではないかと思います。

全力を出し切り戦ってくれていましたが、後半途中から運動量が落ちてしまい失点を重ねてしまいました。完敗です。

試合終了まで走り切る運動量、1対1での球際での強さ、切替が遅い時があり相手にスピードのあるドリブルをさせてしまった等が決勝戦での課題となりました。

決勝戦は負けてしまい残念でしたが、2日間を通して本当に良く戦ってくれたと思います。

新しい事にもチャレンジして進化する姿も見せてくれました。

準優勝、素晴らしい結果です。

おめでとうございます！

自信にして下さい。

試合を重ねる事に成長を見せてくれるのでこれからがとても楽しみなチームです。

個人で感じた課題も修正しつつ、個人・チームとしてもっと成長出来るように頑張っていきましょう。

次週の茨城遠征では設楽コーチの指導をしっかりと聞いて、強豪相手に沢山揉まれてきて下さい。

そして一回りも二回りも遅くなって帰って来てくれる事を期待しています。

常葉SSS様

このような素晴らしい大会にお誘い頂きありがとうございました。

また懇親会では楽しい時間を過ごさせて頂きました。

また来年も是非お誘い下さい。

宜しく申し上げます。

大会関係者様

大変お世話になりました。

各チーム特徴あるサッカーで勉強させて頂きました。

また何処かの会場でお会いした時には宜しく申し上げます。

ご父兄の皆様

2日間選手を参加させて頂きありがとうございました。2日目は雨で大変でしたがサポートありがとうございました。

結果は悔しい準優勝でしたが選手達は最後まで全力で戦ってくれました。やり切った選手達を褒めてあげてください。

この大会でもまた成長を感じて頂けたのではないかと思います。

そんな選手達、チームをこれからも温かく見守って頂けると幸いです。

次は茨城遠征になります。

大会続きでご父兄の皆様も大変な事と思いますが応援・ご協力の程、宜しくお願いします。



コーチ：熊坂







